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 29 novembre 2009 / 321.09 
 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Pubblicazione dei mandati cantonali 
 
 
La prima volta il 7 marzo 2008 / 57.08 e la seconda il 3 aprile 2009 / 96.09, mi permettevo 
chiedere a chi di dovere se fosse stato possibile per un deputato in carica, in ossequio alla tanto 
decantata trasparenza, procedere di sua iniziativa alla pubblicazione dei mandati cantonali che 
vengono, per una o più ragioni, assegnati direttamente o indirettamente ad alcuni dei 90 deputati 
del Gran Consiglio ticinese, senza incorrere in sanzioni di legge. 
 
 
A tutt’oggi non ho ancora avuto risposta ufficiale. 
 
Pertanto, credo che la mia richiesta sia di scarso interesse per i preposti. 
 
In ogni caso, se in tempi brevi di nuovo nulla succederà, mi riterrò libero di procedere nel senso 
gentilmente richiesto e quindi procederò alla pubblicazione dei mandati particolari. 
 
 
Angelo Paparelli 
 


